

Notre doyen : Jean-Claude RIOU

En mai dernier, Raymond Mercier, les élus et les membres du CCAS ont rendu visite à notre nouveau doyen : Jean-Claude Riou, à la maison de retraite de Taulé. Nous lui avons souhaité un joyeux anniversaire pour ses 96 ans.

Jean-Claude Riou est né le 7 mai 1921 à Trézili-dé. À 9 ans, sa famille s'installe à Coat-Mez à Landivisiau. La principale activité de l'exploitation est l'élevage des chevaux. En 1947, il épouse Maria Rolland et s'installe dans la ferme de ses beaux-parents au Guern-Huella à Guiclan. De cette union naîtront trois enfants. En 1961, la famille déménage et s'installe sur une autre exploitation à Plouigneau. Vingt ans plus tard, en 1981, ils retournent à la ferme du Guern-Huella. Maria et Jean-Claude y vont construire une maison pour leur retraite.

En mars 2005, suite à des ennuis de santé, Jean-Claude doit se résoudre à quitter sa maison et à s'installer à la maison de retraite de Taulé. Son épouse Maria va le rejoindre en novembre 2010. Pendant ces années, la famille s'est agrandie avec quatre petits-enfants et deux arrière-petits-enfants. Maria est décédée en 2015 à l'âge de 88 ans.

Nous souhaitons à Jean-Claude de profiter longtemps de sa famille et de voir grandir ses arrière-petits-enfants. Rendez-vous lui est donné pour son prochain anniversaire.

